

Script de la vidéo « Ma vie de réserviste »

Je m'appelle Méryl, j'ai 21 ans. Dans la vie, je suis technicienne vidéo, et je suis réserviste au sein du 5^e régiment hélicoptères de combat.

Je me suis engagée dans la réserve, déjà, pour sortir de mon train-train habituel ; pour me rendre utile, vraiment, et pour découvrir le monde militaire. J'ai fait des tests pour pouvoir rentrer dans la réserve et à la suite, j'ai fait un camp de formation où nous apprenons le tir, le combat, le secourisme. Le jour où je suis partie en mission, c'est pas très bien passé au sein de ma famille, mais finalement, ils ont vu que j'étais vraiment passionnée par ça et qu'au final ça servait vraiment aussi mon pays.

Si un jeune hésitait à s'engager, évidemment, je lui dirais de s'engager, parce que non seulement, sur un CV, en tout cas pour ma part, ça m'a beaucoup apporté parce que l'employeur voit bien qu'on est rigoureux, et puis aussi, on vit vraiment des expériences uniques et pour peu qu'il soit dynamique, sportif et motivé, je pense fortement que ça va lui plaire.